



Elecciones 2025

de representante de los centros de madres, padres y apoderados en el **Comité Directivo Local del Servicio Local de Educación Pública Marga Marga**

★ Andrea Leblanc Ordenes



E.E: Liceo Bicentenario Colegio Pasión de Jesús
Comuna: Limache

▶ ¿Quién es y por qué quieres participar del futuro SLEP Marga Marga?

Actualmente soy una de las representantes de los Apoderados en el CDL del SLEP Marga Marga. Ha sido una experiencia enriquecedora, que me ha permitido entender de cerca los desafíos y oportunidades que tenemos como comunidad educativa. En donde soy la voz de apoderados y apoderadas de la provincia de Marga Marga en decisiones claves, trabajando para que nuestras preocupaciones sean escuchadas. Sé que aún hay mucho por hacer. La educación es un trabajo en equipo, y para que nuestros estudiantes sigan creciendo, necesitamos seguir trabajando juntos, porque creo firmemente que la transformación de la educación no se logra solo desde arriba, sino a través de la colaboración y el liderazgo de las comunidades.

▶ ¿Qué sueñas para la nueva educación pública?

Mi sueño para la nueva educación pública en Chile es un sistema que sea un verdadero motor de equidad y desarrollo integral. Visualizo una educación que no solo se enfoque en lo académico, sino que también fomente la creatividad, el pensamiento crítico y la inteligencia emocional de cada estudiante.

Imagino escuelas públicas con infraestructura moderna y tecnología de vanguardia, donde los docentes sean valorados y continuamente capacitados. Un sistema que promueva la diversidad y la inclusión, adaptándose a las necesidades de cada estudiante, sin importar su origen o situación.



Elecciones 2025

de representante de los centros de madres, padres y apoderados en el **Comité Directivo Local del Servicio Local de Educación Pública Marga Marga**



Elizabeth Ortiz Parra




E.E: Colegio Ignacio Carrera Pinto
Comuna: Quilpué



¿Quién es y por qué quieres participar del futuro SLEP Marga Marga?

Soy Elizabeth Ortiz Parra, apoderada de colegio público por más de 12 años y presidenta del Centro General de Padres, Madres y Apoderados del Colegio Ignacio Carrera Pinto. Mi trayectoria como madre y dirigente me ha permitido conocer de cerca las realidades de nuestras comunidades escolares, así como los desafíos que enfrentan día a día. Además, soy madre de un hijo con TEA, lo que me ha dado una mirada sensible y profundamente comprometida con la inclusión, la equidad y la necesidad de apoyos efectivos para estudiantes con diversas condiciones. Por ello, considero que hoy es imprescindible aportar con una visión informada, con experiencia y sensibilidad en el Comité Directivo Local del futuro SLEP Marga Marga.



¿Qué sueñas para la nueva educación pública?

Sueño con una Nueva Educación Pública que abrace la diversidad y garantice igualdad de oportunidades para cada niño, niña y adolescente de nuestro territorio. Como madre de un hijo con TEA y apoderada de colegio público por más de 12 años, anhelo que las escuelas sean espacios inclusivos, seguros y acogedores, donde se valore la diferencia como una fortaleza y se entreguen apoyos oportunos y efectivos. Aspiro a una educación donde la calidad vaya de la mano con la equidad, con docentes y equipos directivos comprometidos, preparados y acompañados en su desarrollo profesional.



Elecciones 2025

de representante de los centros de madres, padres y apoderados en el **Comité Directivo Local del Servicio Local de Educación Pública Marga Marga**

★ Ruth García Manzo



E.E: Liceo Bicentenario Mary Graham
Comuna: Villa Alemana

▶ ¿Quién es y por qué quieres participar del futuro SLEP Marga Marga?

Ruth Valeria García Manzo, soy secretaria del CGPA del liceo bicentenario Mary Graham de Villa por 4to año porque fui reelegida este año. Para mí defender la educación pública en Chile es fundamental porque garantiza igualdad de oportunidades para todos, independiente de la situación económica de las familias.

▶ ¿Qué sueñas para la nueva educación pública?

La educación pública es un derecho social que permite construir una sociedad más justa, inclusiva y democrática, donde el acceso al conocimiento no dependa del dinero, sino del mérito y el esfuerzo.

Además, fortalece la identidad cultural, fomenta la diversidad y promueve valores de convivencia y solidaridad.

Para mí invertir en educación pública es invertir en el futuro del país, pues forma ciudadanos críticos, responsables y preparados para aportar al desarrollo social, científico y económico de Chile.